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Beitrag von „Rambo45“ vom 20. Juli 2012, 19:50

Ja habe ich. Nur benutzer erfahrung ist ist anders. Daher hatte ich hd 5770 geholt. Dann wieder
zurück geschickt. Das andere, unter windows, egal welche version, hatte ich immer probleme
mit ATi karten.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/4454-brauche-empfehlung-f%C3%BCr-
grafikkarte/?postID=28151#post28151

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/4454-brauche-empfehlung-für-grafikkarte/?postID=28151#post28151
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/4454-brauche-empfehlung-für-grafikkarte/?postID=28151#post28151

